

SPD- Stadtratsfraktion

Fraktion Bündnis90/ Die Grünen – rosa Liste

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude

Diana Stachowitz
Stadträtin

Rathaus

Jutta Koller
Stadträtin

München, 25.06.2008
Kinderbetreuung aus einer Hand

Kinderbetreuung aus einer Hand

Antrag

Die Zuständigkeit für die Kindertagesbetreuungseinrichtung in München wird in einer Verwaltungseinheit zusammengeführt.

Eine Entscheidung darüber erfolgt noch im Jahr 2008. Sie wird unter Einbezug der Fachöffentlichkeit, insbesondere der Arbeitsgemeinschaft der freien Wohlfahrtsverbände, der Eltern und des Personals getroffen.

Begründung:

Es ist sinnvoll, die Betroffenen an der Entscheidung zu beteiligen. Der vorgeschlagene Diskussionsprozess wird Vorschläge und Anregungen bringen, die für den Organisationsaufbau und die künftige Arbeit in der Kindertagesbetreuung von Nutzen sein können.

gez.
Diana Stachowitz
Stadträtin

gez.
Jutta Koller
Stadträtin